

OPINI PUBLIK

Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 PD XIV HSN Beserta Pengurus ikuti vicon Hari Cuci Tangan Pakai Sabun Sedunia

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Oct 17, 2022 - 14:51



Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 PD XIV HSN didampingi pengurus mengikuti vicon Hari Cuci Tangan Pakai Sabun Sedunia.

Mamuju, Hari cuci tangan pakai sabun sedunia yang jatuh pada tanggal 15 Oktober 2022 Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 PD XIV HSN Ny. Umrah

Farouk Pakar bersama pengurus mengikuti Video Conference (Vicon) yang dilaksanakan oleh Kementerian Kesehatan RI dan Direktorat Penyehatan Lingkungan di ruang Vicon Makorem 142/Tatag, Senin (17/10/2022).



Vicon yang dipimpin langsung oleh Wury Estu Handayani (Ibu wakil presiden) menjelaskan tentang hari cuci tangan pakai sabun sedunia yang didampingi Budi Gunadi Sadikin (menteri kesehatan RI), Maniza zaman (Unicef representative) Ny. Tri Tito Karnavian (Ketua Umum TP PKK PUSAT).

Vicon membahas, Pentingnya cuci tangan pakai sabun setiap hari ini sangat penting untuk diri kita sendiri untuk menjaga kesehatan dan menjaga kesterilan makanan yang di konsumsi.



Selain itu juga membahas tentang peran mitra pembangunan dan swasta dalam percepatan CTPS dan STBM.

Peran Himpunan Ahli Kesehatan Lingkungan Indonesia (HAKLI) dalam membina tenaga sanitasi lingkungan untuk percepatan SBS dan CTPS dalam pencegahan penyakit berbasis lingkungan dan stunting.

Mencuci tangan setiap hari pakai sabun juga menjauhkan dan menghindari diri kita terjangkit penyakit atau/wabah virus covid -19."ungkap Wury Estu Handayani (Ibu Wakil Presiden).

Selain mencuci tangan pakai sabun, kita juga harus memperhatikan lingkungan sekitar agar selalu bersih dari kotoran karena kotoran juga akan menjadi tempat bersarangnya nyamuk dan virus yang memudahkan kita terkena penyakit dan virus. selain itu kita juga mengajak orang sekitar khususnya anak-anak untuk selalu mencuci tangan pakai sabun untuk menjaga diri agar mencegah datangnya penyakit dan virus khususnya virus covid-19. Tutup Wury Estu Handayani